

Lernwerkstatt Wasser

Kinder sind geborene Forscher und Entdecker. Sie wollen die Welt entdecken und staunen über Dinge und Phänomene. Mit unserer Lernwerkstatt zum Thema Wasser beobachten Kinder, probieren viele Sachen aus und stellen uns Erwachsenen unzählige Fragen. Die Erzieher greifen ihre Fragen auf und suchen gemeinsam mit den Kindern nach Antworten. Was uns dabei sehr wichtig ist, ist die fragend-forschende Haltung, die die Grundlage für eine konstruktive und offene Auseinandersetzung mit der Welt ist.

In diesem Sinne möchten wir uns bei Frau Trippel, die uns sie Ideen und Materialien zur Verfügung gestellt hat bedanken.

Die Forscherkisten können nun ohne viel Vorbereitung von „Jedermann“ mit einer Kleingruppe mit den Kindern durchgeführt werden.

Die ersten Experten freuten sich schon über das Experiment des Kerzenaufzuges.



